

**うっかり、ぼんやり、漫然運転、わき見運転、居眠りは禁物です**

「このくらいは・・・」大丈夫だろうは、  
**「死亡事故」につながります**

**子どもが、飛び出してくるかもしれない**  
**～危険予測していますか？～**  
公園、住宅街、学校の近く、通学路・・・など。

**スピードダウンの徹底！**

速度が2倍になると、制動距離や衝撃力は4倍になります！  
郊外や単調な道路では、スピード出してしまう傾向があるので  
スピードメーターを確認して、安全な速度で走行しましょう。

**事故防止のため 「早めの休憩を」**  
**～2時間走行、15分休憩～**

**《挟まれ・墜落・転落・下敷き 注意》**

**千歳 国道36号線**  
**6人が乗った乗用車にトラックが追突**  
**56歳女性と17歳男性2人の計3人が病院搬送**

- ◇見通しが良くても・・・◇
- ◇気のゆるみ 事故は一瞬 命はひとつ◇
- ◇「ぼーっと運転」、漫然運転は死亡事故リスクが高い！◇
- ◇ながら(スマホ)運転、ナビを見ながら運転、わき見運転、重大事故◇

2023/8/11(金) 12:11

11日午前8時20分ごろ、千歳市から苫小牧市方面に向かう国道36号線で、6人が乗る乗用車にトラックが追突しました。衝撃で乗用車が半回転しました。乗用車に乗っていた56歳の女性と、17歳の男性2人のあわせて3人が病院に運ばれましたが、いずれも意識はあるということです。

**岩見沢 岡山の国道12号線**  
**車線変更した乗用車が別の乗用車に衝突**  
**事故の影響で渋滞発生 渋滞の列で、4台からむ玉突き事故**  
**子ども2人を含む6人、病院に搬送**

- ◇『漫然とした』追い越し、『漫然とした』車線変更は、事故に直結！◇
- ◇危険な追い越し 生命の危険！◇

2023/8/11(金) 13:05

11日午前11時ごろ、岩見沢市岡山町の国道12号で旭川方面に走っていた乗用車が車線変更の時に、別の乗用車と衝突しました。この事故の影響で渋滞が発生し、渋滞の列に並んでいた車4台が絡む玉突き事故が起きたということです。2件の事故であわせて6人が病院に搬送され、うち2人は子どもだということです。

**午後8時 右から横断の高齢女性**  
**乗用車にはねられ死亡**

- ◇夜間 右からの横断歩行者・自転車は、『発見が遅れる』ので注意しましょう◇
- ◇夜間は、横断中の歩行者を見落としやすくなります◇
- ◇ヘッドライトをこまめに切り替え、遠目ライトで早期発見！ 事故防止◇

2023/8/13(日) 12:01

12日午後8時15分ごろ、富山県の県道を走行していた乗用車が、道路の反対車線側から歩いてきた歩行者をはねました。この事故で、道路を渡っていた女性(89)の死亡が確認されました。車を運転していた男性会社員(61)にけがはありませんでした。警察は、この会社員に当時の状況を聞くなどして事故の原因を調べています。